

大妻同窓会新潟会報

発行日 平成29年2月28日

第6号

大妻同窓会新潟

(大妻女子大学新潟県同窓会)

〒

発行責任者 渡邊 美栄子 (代表)
印刷所 君楠印刷株式会社

ご挨拶

代表 渡邊美栄子 (昭和58年 短英卒)

春の気配をここかしこに感じる季節となって参りましたが、会員の皆様におかれましては、お健やかにお過ごしでしょうか。早いもので代表を仰せつかつてから2年目となりました。この1年余り、諸先輩方をはじめとした様々な年代の会員の皆様から深い理解とご協力を頂きましたこと、深く御礼申し上げます。当同窓会では平成28年7月10日に第34回定期総会を、8月27日には、平成28年度事業として、「パステル画講習会」を開催することができました。ともに年代を問わず20代から80代の会員の皆様にご参加頂き、特に「パステル画講習会」では、皆様それぞれに、講師の土田雅代先生のご指導の下、時間を忘れて無心に創作に取り組み、素敵な力作が沢山仕上がりました。このような活動の中で、繰り返される日常に彩や活力を与えてくれる同窓会でのご縁に感謝せずにいられません。初めてご参加の方々もいらして、非常に嬉しい1年でございました。また本年予定しております総会や事業活動で、多くの会員の皆様とお会いできますよう、心よりお待ちしております。

第34回総会が開催されました

7月10日、ホテルラングウッド新潟にて、第34回総会が開催されました。総会後の懇親会では非常に楽しく有意義な時間を過ごすことができました。自己紹介を行い、皆様のお話を聞きする中からそれぞれに学ぶことが多くありました。本当に嬉しいことに初めてご出席くださった方もいらっしゃって、18名のご参加となりました。世代の差を感じさせない集いとなり、恒例の校歌齊唱も高らかに美しく響きわたりました。また、1年後の再会を楽しみにお開きとなりました。



パステル画講習会が開催されました

8月27日、燕三条県央地場産業進行センターにて講師に土田雅代先生をお招きして、パステル画講習会が開催されました。皆様が心から楽しんでいらっしゃったのが印象的でした。同じ素材を描いても皆違う個性豊かな力作ができあがり本当に素敵に仕上がりました。途中、筆が進まず悩んでも先生がヒントを与えてくださったり、一筆手を加えてくださるだけで、また魔法の様に息を吹き返して生き生きと蘇ったのには本当に感動いたしました。まるで子供たちの図画工作の時間の様に、あーでもない、こーでもない、と無心に取り組んでいる皆様の姿は本当に可愛らしく、微笑ましいものでした。次ページからご紹介する作品を是非ご覧ください。



皆様の力作をご覧ください。



最初の2枚は
土田雅代先生
の作品です。
こんな風に描け
たらどんなに素
敵でしょう！

(お子様の作品も、元
気に仕上りました！)



いかがでしょうか。 パステル画の優しいタッチで、柔らかく、温かみのある力作揃いとなりました。

総会に出席してくださった皆様より**【同窓会だよりより】**

**平成8年 社会情報学部社会情報学科卒
信賀 陽子**

平成28年7月10日にホテルグランウッド新潟にて第34回定期総会が行われました。南北に広い県内各地から18名が参加され、今回初参加の方や20代の若い方の参加もあり盛会となりました。総会後の懇親会では、それぞれの近況や大妻での思い出、当会に対する今後の期待などを和気藹々と語り合いました。

世代は違えど同窓という縁で巡り会い時を共有できることは、同窓会の醍醐味の一つかと思います。さらにはその出会いが人生の学びと可能性の拡大に繋がる場でもあります。数え切れぬほどの学びと青春の思い出に加え、今現在多くを与えてくれる母校に感謝いたします。

【総会に出席して】

**昭和46年 短期大学部家政科被服卒
高橋 節子**

七月の上旬に総会に参加させていただき、「大妻コタカ記念会新潟支部の総会は設立当初二年出席し、その後は子育ての為に出席できませんでしたが、最近は参加することができるようになりました。設立当初は新潟県という広い中にもかかわらず、自分と同じ大学を卒業された沢山の方が出席されていて、驚いたことを覚えています。学生時代の懐かしい思い出を、先輩、後輩共に語り合い、また現在の近況などを話し、和気あいあいと楽しい時をすごさせていただきました。私の同級生は現在は出席できないでおりますが、いつか会に出て来てほしいと願っております。次回もできたら出席したいと思う程、楽しい一時でした。役員の方々のご努力に感謝申し上げます。

【第34回総会が開催されました】

**昭和62年 家政学部被服学科卒
久門 洋美**

7月10日、第34回総会が開催されました。総会後の懇親会では、顧問の長谷川道様を囲み、学科や年代も異なる同窓生が集まりました。会場は初めての方も加わり再会を喜ぶ笑顔と学生時代を楽しく語らう声に包まれました。学生寮での生活や上京

する道のり、三番町・狭山・多摩の校舎など話が尽きません。学んだ時代は違っていましたここには女性として、美しく生きる知恵があふれています。母校は若き頃の輝きとふるさとのような懐かしい温もりがあります。この新潟支部も同じです。皆様の素敵な言葉と校訓の「恥を知れ」を胸にきぎみ親睦を深めました。最後に元気な声で校歌を齊唱し、心も一つになりました事を機に閉会となりました。これから多くの同窓生の皆様とまた、お目にかかりたいと思う一日でした。お別れに「ごきげんよう」の挨拶を交わし、皆様のご多幸をお祈り致しました。

【パステル画講習会にご参加の皆様より】**【パステル画講習会を開催して】**

**昭和59年 短期大学部家政科被服卒
土田雅代**

八月二十七日、燕三条メッセピアにて、大妻同窓会新潟の皆様と共に、パステル画講習会を開催致しました。茶話会も兼ねた気楽な会でしたので、パステルで絵を描く事が初めての方も、なごやかな雰囲気の中、制作を進めることができたようです。花や果物を中心に、ハガキやカラーべーパーに、カラフルでふんわりとした質感の作品を描写しました。額に入れましたら、完成度が高い素敵なお絵ばかりで、皆様お互いに見せ合ったりし、あつと言う間に時間が過ぎてしまいました。私も大変楽しいひと時を過ごす事ができ、このような機会を頂けた事を皆様にとても感謝しております。想い出深い一日となりました。

*****上田雅代先生は、今回の講習会の講師を引き受けました。先生、ありがとうございました。

【パステル画講習会に参加して】

**昭和43年 短期大学部家政科食物卒
阿部徳子**

8月27日、何年振りかで「絵」を描きました。土田雅代先生の描かれる姿に、なる程なる程と思ったのに、イザ、我が手は動いてくれません。いつしか口数少なく夢中になってしまいました。それなりに描けたかな…、何か足り無い、そこに土田先生のアドバイス。あつという間に、本当に私が描いたの？先生のお陰。初めてパステル画を体験させていただきました。また皆様の作品それぞれ個性に溢れ、さらに若い人

の感性の豊かさにも感心しました。ありがとうございました。

【パステル画講習に参加して】

**平成24年 比較文化学部比較文化学科卒
黒川礼香**

以前から、パステル画に憧れがあり、今回思い切って参加させていただきました。パステル画の持つ柔らかな風合いに魅了され夢中になって色を重ねるうちに、瞬く間に時間が過ぎていきました。完成した皆様の作品を拝見すると、鮮やかな色彩の中に一人お一人のお人柄が感じられ、心温められました。作品制作自体、非常に楽しい時間でしたが、皆様とお話しながら同じ時間を共有できたことが、私にとって何よりも有意義でした。回を追うごとに皆様と近しくなれた思いがし、嬉しさを感じておりますが、今回の作品制作を通してより近く感じられたような思いが致します。今後の同窓会への参加がより楽しみになりました。最後にこのような機会を作ってくださった皆さんに心より感謝申し上げます。

通信欄にお便りをくださった皆様より

**昭和45年 短期大学部家政科卒
本間むつ子**

御無沙汰しております。大妻卒業生の母が、96歳。12月には97歳になります。昔、二人で総会に参加した頃を懐かしく思い出しています。なかなか佐渡から出られず失礼しております。

**昭和51年 短期大学部英文科卒
藤澤恵子**

役員の方々、いつも御連絡ありがとうございます。仕事は続けているのですが、60才になったとたん神経痛、母の世話など相変わらず多忙な日々を過ごしております。

**昭和58年 文学部国文学科卒
平野深雪**

すいぶんご無沙汰しており申し訳ありませんでした。この3月に娘が大妻を卒業いたしました。東京に就職しましたが新潟支部のお仲間に入れていただきたくお願ひいたします。今回は仕事で出席できませんが、是非娘と出席させていただきたいと思っています。

今年も頑張ってください。お元気で、入浴希望の御連絡ください。おまけで、お手紙を下さい。

